



León, 10 de diciembre de 2015

## **Diez reclama apoyo del Incibe para las empresas leonesas**

- **El PSOE lamenta actuaciones que puedan manchar el buen nombre del Instituto y ponen en entredicho a su director**
- **El portavoz socialista reclama una auditoría oficial de los gastos y contratos del centro**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, reitera su petición de apoyo a las empresas leonesas por parte del Instituto Nacional de Ciberseguridad (Incibe) y lamenta que este respaldo haya decaído de forma sustancial en la última legislatura lo que ha llevado a la asociación que las engloba a reclamar un cambio radical de rumbo en el centro nacional.

Diez subraya que compañías y pymes leonesas deben ser "invitadas y no obstaculizadas en las convocatorias del Instituto y, en la medida de lo posible, referente especial para todos los contratos y eventos que se organicen por y para el centro". "Existía un compromiso de colaboración con la ciudad y las empresas de León que el actual director del centro, siempre con la connivencia del PP es claro, ha vulnerado, desvirtuando el proyecto del centro como eje del polo tecnológico de excelencia creado en 2009 por el entonces director Enrique Martínez para León, y hurtando a León y los leoneses la respuesta que



merecen”, recalca. Diez pide que se mantenga ese proyecto para el que se constituyó una figura asociativa como la AEI de Ciberseguridad.

El portavoz recuerda que, desde hace meses, “el giro en el Instituto ha llevado a reducir las actividades en León, así como la contratación con y para empresas leonesas, una decisión que no se ha explicado de forma suficiente con argumentos de base desde la dirección del centro más allá de la excusa de la referencia nacional del Incibe”.

El portavoz municipal del PSOE indica que han sido continuas las quejas de las empresas por esta deslocalización y por la reducción de contratación en León lo que llevó ya hace meses a realizar la primera denuncia pública al Grupo Municipal Socialista y solicitar al alcalde un compromiso de respaldo a la ciudad que “Silván en ningún momento ha hecho público”.

“La situación se ha agravado y ha llevado a la Federación de Asociaciones de Empresas Tecnológicas de la Información , Comunicación y Electrónica de Castilla y León, y la Asociación Leonesa de Empresas de Tecnología de la Información y las Comunicaciones (Aetical y Aletic) a emitir un comunicado de queja que revela una situación preocupante, pone en entredicho muchas de las contrataciones realizadas por la dirección del centro y mancha el nombre del Instituto”, precisa Diez que reclama la realización de una auditoría externa que aclare que no ha existido ninguna irregularidad en las contrataciones vinculadas al centro nacional de ciberseguridad.